

BOLETÍN No. 162 ->>

- Con este acuerdo UAA realizará proyectos en favor de la sociedad de la entidad y zonas aledañas, gracias a la presencia de Hospitales MAC en otros estados.
- Ante la creación de la Sociedad Médica MAC, la UAA brindará su apoyo académico.

Con el objetivo de emprender actividades académicas, científicas y culturales que contribuyan a impulsar, fortalecer, diversificar y equilibrar el desarrollo regional, estatal y nacional, la Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Grupo de Hospitales MAC suscribieron un convenio general de colaboración, el cual permitirá impulsar quehaceres de capacitación y actualización, implementación de programas para que estudiantes de la UAA realicen prácticas profesionales, estancias y residencias médicas, así como proyectos culturales y de alto impacto social.

Durante la firma de este convenio, Jesús González Hernández, secretario general de la UAA, en representación del rector de la Institución, Francisco Javier Avelar González, manifestó que los acuerdos entre instituciones públicas y privadas son actualmente de vital importancia si persiguen por ejemplo, finalidades como el lograr que la sociedad tenga mayores oportunidades para acceder a servicios de salud de calidad y a manifestaciones artísticas, pero además, ayudan a que los futuros profesionistas desarrollen habilidades para que en un futuro coadyuven al desarrollo y construcción de entornos cercanos a los ideales de justicia y equidad.

González Hernández afirmó que con este convenio la Autónoma de Aguascalientes expresa su intención por llevar a cabo acciones de divulgación científica y cultural que beneficien a toda la sociedad de la entidad y zonas aledañas por la presencia de Hospitales MAC en otros estados, por lo que este primer vínculo entre ambas partes permitirá consolidar en ambas instituciones líderes en sus respectivos campos, así como el sentido de ética, responsabilidad y humanismo entre sus integrantes.

Finalmente, agradeció al Grupo de Hospitales MAC por los lazos de colaboración que ha tendido a la comunidad de la Máxima Casa de Estudios en el estado, ya que con este acuerdo no sólo se fortalecen las funciones sustantivas institucionales a través de la vinculación con la iniciativa privada y la sociedad, sino que también abre una puerta más para que los futuros profesionistas tengan la oportunidad de acceder a un aprendizaje en contextos reales.

Por su parte, Javier de Jesús Castellanos Coutiño, director médico corporativo del Grupo de Hospitales MAC, expuso que lograr un acuerdo entre estas dos instituciones no es un asunto menor, pues las acciones que se realizarán estarán dirigidas a favor de una sociedad que lo necesita y merece, esto a través de reforzar aspectos culturales y educativos.

Sostuvo que esta colaboración se alinea a los objetivos de Grupo de Hospitales MAC por brindar una asistencia de salud adecuada, acompañada de una buena calidad en la enseñanza y una espléndida actividad en la investigación, de esta forma, la comunidad de académicos y estudiantes de la UAA ayudará a proveer servicios de calidad humanos y técnicos.

Finalmente, Castellanos Coutiño anunció la creación de la Sociedad Médica MAC que fungirá como una instancia meramente académica y que entre sus principales funciones estará la de organizar encuentros académicos y de actualización como congresos en los cuales la Autónoma de Aguascalientes brindará su apoyo académico.

Por su parte, Jorge Prieto Macías, decano del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, afirmó que esta sinergia fortalecerá el proceso de enseñanza-aprendizaje de los estudiantes, pues los trabajos que se emprenderán contribuirán al perfeccionamiento de la formación de mejores recursos humanos en el área médica para proveer un mejor futuro del sector social.

En esta firma de convenio estuvieron presentes, por parte de la UAA, el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava, y el director general de Difusión y Vinculación, José Trinidad Marín Aguilar; por parte del Grupo de Hospitales MAC, el presidente del Consejo de Administración, Rubén Ayala Chaurand; así como el director operativo corporativo, Eduardo Verboonen Khoury.

